

Ce projet nous démontre clairement que le concept urbain proposé s'aligne parfaitement avec les besoins du secteur. Il s'agit d'un projet novateur et durable qui permettra la création d'un nouveau quartier respectant une diversité des logements offerts combiné à l'implantation de commerce de quartier (épicerie / garderie / pharmacie, salle communautaire etc.. ) Nous y retrouverons également de nombreux espaces verts et une allée piétonne. Autre point important proposé par ce projet est que les espaces de stationnement seront 100% souterraines. Je suis très favorable au au projet de requalification du 4500, rue Hochelaga.

Benoit Maggi